EL DIA

Es muy grave el estado de salud de Cámpora, afirman en Argentina

(AFP, UPL PL y DPA

BUENOS AIRES, 16 de noviembre.—El ex presidente argentino Héctor Cámpora morirá si no es operado de inmediato del tumor de parótidas que sufre, aseguró hoy aquí su sobrino, Mario Cámpora.

El ex mandatario, asilado en la embajada de México desde marzo de 1976 junto con su hijo Héctor Pedro y el ex dirigente peronista Juan Manuel Abal Medina, viene solicitando infructuosamente desde hace tiempo un salvoconducto del gobierno argentino par a salir del país.

"La situación se ha agravado y ya no es un malestar. El tumor de su cuello tiene el tamaño de una papa y lo ha dejado sin voz", reveló Mario Cámpora.

Añadió que el tumor le ha afectado también un oido y "el cuadro es de una gravedad y una urgencia impostergable; si no lo operan se muere".

Georgina Acevedo de Cámpora, esposa del ex presidente, solicitó del embajador mexicano, José Lara Villarreal, que gestione de las autoridades argentinas la concesión de la extraterritorialidad de un nosocomio para trasladar y operar en el mismo a su marido, dijeron fuentes allegadas a la familia.

En fuentes del Hospital Italiano de Buenos Aires, donde trabajan especialistas en oncología, se admitió que se había dispuesto alistar personal idóneo para trasladarse a la embajada de México o trabajar en el lugar.

Se comprobo, asimismo, la presencia de una guardia policial especial frente al hospital.

DENUNCIAN CHANTAJE A PRESOS POLITICOS

La Comisión de Familiares de Detenidos por Razones Políticas y Gremiales denunció que en 4 unidades carcelarias argentinas se presiona a los detenidos sin causa ni proceso para que acepten su culpabilidad.

En una nota enviada a medios de prensa, la entidad dice que estas presiones se realizan en los penales de Caseros y Villa Devoto, en esta capital, en el de la vecina ciudad de La Plata y el de Rawson, mil 460 kilómetros al sur de aquí.

Afade que "grupos integrados por oficiales del ejército, sicólogos, personal penitenciario de la unidad y sacerdotes, ofrecen a los detenidos el mejoramiento de su situación mediante la firma de un documento por el cual éstos deben reconocer haber pertenecido a grupos subversivos y manifestar su arrepentiTodos aquellos que no aceptan firmar, expresa la denuncia, son golpeados, diciéndoles que eso les va a costar "pudrirse en la carcel". Entre tanto, 3 mil trabajadores del frigo-

Entre tanto, 3 mil trabajadores del frigorífico Swift en la vecina ciudad de La Plata, entraron hoy en su noveno día de huelga, mientras cumplen su tercer día de paro los 300 de la empresa Vucotextil en Beccar, en demanda de aumentos salariales.

En otro orden, se anunció hoy la normalización de las relaciones diplomáticas con Gran Bretaña.

La Cancillería comunicó que ya dio su "placet" a la designación de Antony James Williams como embajador británico en Argentina, y añadió que el gobierno de Londres hizo otro tanto respecto a Carlos Ortiz de Rosas, quien representará a Argentina en el Renio Unido.

SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

La Confederación General del Trabajo de Francia (CGT), comunista, envió hoy un cable de protesta al presidente Jorge Rafael Videla por la determinación gubernamental de disolver la CGT argentina.

"La CGT de Francia, en nombre de la clase obrora de nuestro país eleva su enérgica e indignada protesta contra la decisión de disolver la CGT argentina".

"Denunciamos la actitud inadmisible de su gobierno sobre la violación de las libertades y derechos sindicales y reclamamos para la CGT argentina el restablecimiento de estos derechos", terminó diciendo el cable firmado por el secretario general de la CGT francesa, el comunista Georges Soguy.

De otro lado, miembros de la dirección del Partido Comunista Italiano (PCI) recibieron y expresarón su solidaridad a Amilcar Santucho, dirigente argentino que elegó a Italia tras 4 años de detención en Para-

El responsable de la sección exterior del PCI, Antonio Rubbi, y Renato Sandri, miembro de la misma entidad, aseguraron al dirigente del Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT) de Argentina que los comunistas italianos intensificarán la campaña de solidaridad con el pueblo argentino.

Por su parte, Santucho llamó a intensificar la campaña por la liberación de Saverio Acosta y Virgilio Barreiro, dirigentes del Partido Comunista del Paraguay detenidos desde hace 15 años.